



CORTS VALENCIANES

DIARI DE SESSIONS

DIARIO DE SESIONES

Número 31

VI Legislatura

Any 2004

Sessió plenària
realitzada el dia 11 de febrer de 2004
(Primera reunió)

Presidència del Molt Excel·lent
Senyor Julio de España Moya

SUMARI

(Comença la sessió a les 10 hores i 40 minuts)

Declaració institucional en memòria del senyor Manuel Tarancón Fandos.

(S'alça la sessió a les 10 hores i 50 minuts)

Ple de les Corts Valencianes realitzat el dia 11 de febrer de 2004. Comença la sessió a les 10 hores i 40 minuts. Presideix el Molt Excel·lent Senyor Julio de España Moya. Sessió plenària número 20. Primera reunió.

El senyor president:

Señores diputados, por favor, vayan ocupando sus escaños. *(Pausa)*

La Junta de Síndics de las Cortes Valencianas, en su reunión de esta mañana, quiere manifestar su más profundo dolor en nombre de las Cortes Valencianas, así como expresar su más sentida condolencia a la familia y al pueblo valenciano por la irreparable pérdida de don Manuel Tarancón Fandos.

A veces los sucesos no por esperados, no por prolongados en el tiempo, producen menor dolor o menor afectación a las personas que han compartido una vida, o que han compartido parte de una vida, en la vocación de servicio a la sociedad, como es este caso. Yo creo que, en muy breves palabras, ser capaz de transmitir la figura que hoy nos motiva a estar aquí reunidos –posponiendo la celebración de esta sesión del Pleno al próximo martes–... está llena de contenidos, que verdaderamente podíamos extendernos mucho.

Leía yo por encima, porque la vida política de don Manuel Tarancón es mucho más larga que el conocimiento de este presidente con él, siendo largo el conocimiento de Julio de España con Manuel Tarancón, y veía que en el año 1979 ya formaba parte de la vida política de la Comunidad Valenciana, en aquella fundación del PDL con don Joaquín Garrigues Walker. Luego, desde Castellón, desde Burriana, su pueblo de nacimiento; desde la provincia de Alicante, la Diputación de Valencia, el Gobierno Valenciano, la Conselleria de Cultura, últimamente desde los escaños de esta Cámara, donde ha compartido con nosotros las inquietudes políticas de la sociedad valenciana hasta el último día, yo diría que hasta el último palpito de su vida. El último Pleno que celebramos estuvo aquí con nosotros. A veces le parpadeaban los ojos, a veces parecía que meditaba, pero él estaba aquí, hasta el último momen-

to, durante estos dos años y medio que ha durado el compartir la esperanza de vida y el temor a perderla por una enfermedad que se arraiga y que gracias a Dios cada vez vencemos más, pero a veces nos derrota.

Manolo Tarancón ha seguido siendo parte de la historia de esta Cámara, siendo compañero de todos nosotros. Ayer Dios se lo llevó. Nos esperará donde los cristianos creemos que nos espera el mañana. Ojalá para los que no crean este futuro exista, para que lo podamos compartir todos juntos.

Sin más, quiero manifestar, como representante de todos vosotros y todo el pueblo valenciano, mi enorme dolor, por una persona que además de la vocación política asociaba otras virtudes: sus inquietudes culturales, su vocación por los libros, y otra cosa que yo creo más trascendente aún que todas estas: una forma de ser en que el humanismo, el respeto a los demás, su capacidad de diálogo, unas actitudes ante la vida singulares, creo que son de admirar.

Descanse en paz. Y transmitamos, como he dicho al principio, nuestro dolor también a su esposa Encarna y a toda su familia.

Y vamos a celebrar cinco minutos de silencio en recuerdo y en memoria de don Manuel Tarancón Fandos.

(La Cambra guarda cinc minuts de silenci)

Descanse en paz. *(Aplaudiments)*

La Junta de Síndics, reunida esta mañana, ha decidido declarar luto oficial 24 horas, poner la bandera a media asta con crespón negro durante 72 horas, suspender el Pleno de hoy y trasladarlo al martes 17 con el contenido previsto para hoy, mañana jueves comenzar la sesión a las 10 y media y celebrar la sesión plenaria con el contenido que estaba previsto.

Al final de este Pleno, y adelantando un poco a lo previsto y hablado, la Mesa y los Síndics, acompañados por los diputados que lo estimen oportuno, nos vamos a trasladar a visitar la capilla ardiente donde está a punto de llegar el cuerpo de Manuel Tarancón.

Se levanta la sesión.

(Se suspén la sessió a les 10 hores i 50 minuts)